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Je garde de mes études de premier et deuxième cycles à la Faculté de pharmacie de
l’Université Laval le meilleur des souvenirs. Je suis convaincue que celles-ci m’auront donné les
bases pour faire carrière dans le réseau de la santé et dans les sphères gouvernementales.

J’ai d’abord œuvré pendant une douzaine d’années comme pharmacienne d’établissement, soit
au Centre hospitalier de Gatineau, puis pendant plus de 9 ans, à l’hôpital Royal Victoria
(maintenant CUSM) et au CHUL à temps partiel à la suite d’un retour dans la ville de Québec,
ma ville natale. J’ai eu la chance de mettre en pratique les divers apprentissages au service des
patients dans des milieux très dynamiques et innovants. J’ai aussi eu le privilège de contribuer
à la mission de l’APES comme membre de l’exécutif pendant près de 7 années, ce qui m’a
permis de découvrir un intérêt pour l’administration publique québécoise.

Après des études de deuxième cycle à l’École nationale d’administration publique (ENAP), c’est
alors que j’ai redirigé ma carrière vers la fonction publique québécoise comme conseillère
pharmaceutique au MSSS, puis comme cadre et, en 2003, j’ai été nommée directrice générale
du Conseil du médicament à sa création à la suite de la révision du Régime général d’assurance
médicaments (RGAM). Ayant contribué aux travaux de sa conception et de planification, j’ai
participé à la mise en œuvre de l’INESSS comme secrétaire générale et vice-présidente.

J’ai pu retrouver la grande qualité d’enseignement de mon alma mater en suivant la formation
en gouvernance du Collège des administrateurs de sociétés de l’Université Laval et mettre à
profit mes certifications d’ASC et C.Dir. sur différents CA, notamment comme présidente du CA
de l’Institut d’administration publique de Québec puis celle du Canada. 

LUCIE ROBITAILLE
AMBASSADRICE



À chacune de ses étapes, j’ai pu m’appuyer sur une formation scientifique et clinique très solide
acquise à la Faculté pour migrer par la suite vers l’action gouvernementale et sa mission
sociale, essentiellement dans le développement et l’évaluation de politiques et programmes.
J’ai eu le plaisir de diriger, comme présidente du CA et PDG, le Conseil de gestion de
l’assurance parentale qui assure la gouvernance du Régime général d’assurance parentale
(RQAP). Pour finalement poursuivre ma carrière comme sous-ministre adjointe dans le secteur
des Politiques au ministère de la Famille puis finalement au Secrétariat aux emplois supérieurs
du ministère du Conseil exécutif (MCE). 

Fellow de l’Ordre des pharmaciens du Québec depuis 2021 et ex-administratrice d’État à la
retraite depuis 2023, je poursuis maintenant mon engagement social comme experte en
résidence à l’ÉNAP, membre du Comité d’enquête en éthique et en déontologie de l’Ordre des
pharmaciens du Québec et vice-présidente du CA du Service d’aide à l’intégration des
immigrants et immigrantes de Québec (SAAI).

Je suis fière et honorée d’agir comme ambassadrice dans le cadre du 100  anniversaire de la
Faculté de pharmacie et reconnaissante à celle-ci pour tout ce qu’elle m’aura donné.

Lucie Robitaille, pharmacienne retraitée
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